

Bericht des Obmannes

Korneuburg, im Juli 2014

Liebe Schachfreunde,

Unser neues Vereinslokal „Holzhittn“ hat den Vorstellungen unserer Mitglieder und den Anforderungen zur Durchführung eines ordnungsgemäßen Spielbetriebes zu 100 % entsprochen. Wir können uns daher glücklich schätzen und es erfüllt uns auch mit einem gewissen Stolz in diesem wunderbaren Ambiente die Jugendbetreuung, unsere Vereinsabende, Freitags das Kräfteressen mit anderen Vereinen im Rahmen der Weinviertler Klassen und unsere Seminare (zuletzt am 9. April mit Dr. Martin Stichlberger alias „Schachimedes“ - www.schachimedes.at - unter dem Titel „Qualitätsopfer – a Hetz und kost' net viel!“) sowie die Austragung und Abwicklung des KO'BURG OPEN's am 1. Mai jeden Jahres durchführen zu können.

Ich selbst war am 20. Juni bei der Sitzung der Weinviertler Schachgruppe in Mistelbach. Erwähnenswert ist, dass es der NÖ Schachverband in der jeweiligen obersten Spielklasse den Vierteln freilässt, ob auf fünf oder sechs Brettern gespielt wird. Ebenso wäre die Verwendung der elektronischen Uhren möglich (unabhängig der Klasse), wobei ebenfalls die Bedenkzeit pro Partie neu festgelegt werden würde. Ob bei unserer nächsten Viertelsherbstsitzung von einem Verein ein dementsprechender Antrag eingebracht und in weiterer Folge beschlossen wird, kann per heutigem Tag nicht gesagt werden. An dieser Stelle möchte ich stellvertretend für den ganzen Verein unserem Jugendspieler Florian Schmidt herzlich zur Erringung des NÖ Landesmeisters U-12 gratulieren.

Am 21. Juni war unser Schachverein im Rahmen des Korneuburger Stadtfestes vertreten. Unser Stand wurde sehr gut besucht und wir sind frohen Mutes, dass die Korneuburger Bürger die Informationen unseren Verein betreffend in guter Erinnerung behalten. Im Herbst werden wir wieder unseren Stand am Korneuburger Jugendstadtfest (5. September beim Rattenfänger am Hauptplatz), beim Großtauschtag des Briefmarkensammlervereines Korneuburg (6. September in der „Holzhittn“) und beim Korneuburger Sport- und Gesundheitstag (8. November in der Guggenbergerhalle), betreiben. Schon jetzt ein herzliches Dankeschön an alle daran beteiligten Kollegen.

Unser Verein wird in der Saison 2014/15 in der NÖ Landesliga und in allen Spielklassen des Weinviertels vertreten sein.

Ich wünsche Euch allen einen schönen erholsamen Sommer.

Ihr / Euer Kurt Broneder



(Foto von Dr. Walter Vejchoda)

" Ein alter Bekannter"

Dieses Bild erreichte uns von unserem Vereinspräsidenten Dr. Walter Vejchoda. Dieser verbrachte die heurige Sommerwendfeier in der Wachau auf dem Schiff MS Prinz Eugen und traf dort auf einen alten Bekannten – Manfred Sponer. Ob die beiden bei der Begegnung auch eine Partie Schach gespielt haben, kann nur gemutmaßt werden.

An dieser Stelle wünschen wir Manfred nochmals alles Gute zu seinem fünfzigsten Geburtstag!